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 Escrevo esta carta com o coração apertado, mas também
com uma determinação inabalável em fazer justiça e
construir um futuro brilhante para o nosso amado clube. A
missão do Gama SAF sempre foi clara: vencer.
Comprometemo-nos a buscar uma solidez econômica e
financeira que garantisse títulos e vitórias, proporcionando
uma sustentabilidade indiscutível. Essa é a nossa identidade e
a razão de ser do Gama SAF.

 Ao longo deste ano, enfrentamos desafios inesperados, como
as consequências da pandemia, que afastaram nosso público
dos estádios. No entanto, mesmo diante desses obstáculos,
conseguimos contornar as adversidades e lançar as bases
para um futuro promissor. Acreditamos firmemente que as
mudanças realizadas nesta nova administração do Gama SAF
nos primeiros meses do ano nos colocaram no caminho de
um ciclo virtuoso.

Caros torcedores e colaboradores do Gama,

PALAVRA DO
PRESIDENTE
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 No aspecto esportivo, fizemos uma renovação no plantel,
trazendo jogadores que aumentaram consideravelmente
nossa competitividade. Nosso objetivo era lutar pelo título do
futebol Candango e buscar o retorno da equipe à Série D.
Para liderar essa reestruturação, contratamos um treinador
de sucesso e acostumado com desafios, Jonilson Veloso dos
Santos, que já demonstrou sua competência ao levar clubes
da série C e disputar finais estaduais. Mas o ex-presidente da
SEG nos prejudicou ao criar intrigas e até tentar instigar uma
greve dos jogadores, atrapalhando nosso caminho na fase
final.

 Infelizmente, o ano de 2022 será lembrado como um
período em que a Sociedade Esportiva do Gama (SEG)
perdeu uma grande oportunidade de se modernizar. A
transformação dos clubes em Sociedades Anônimas
garantiria estabilidade financeira e uma gestão mais
responsável, trazendo segurança e revolucionando o futebol
brasileiro. No entanto, o presidente da SEG e seus aliados
conseguiram afastar investidores cruciais que estavam
prontos para impulsionar nosso time. Suas ações egoístas e
prejudiciais não visavam o sucesso do futebol do Gama, mas
sim prejudicar a gestão do Gama SAF.
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 Ainda estamos perplexos com o ocorrido. Acreditávamos que a
criação do Gama SAF, devidamente aprovada pelo Conselho e
assinada pelo ex-presidente da SEG, seria um marco indiscutível
para o clube. No entanto, nos deparamos com questionamentos e
tentativas de destruir algo que já existia e havia sido oficializado.
Nossos advogados estão recorrendo da decisão da Junta
Comercial, pois o registro da SAF foi cancelado sumariamente
pelo Presidente da Junta Comercial, contrariando o parecer da
assessoria técnica e assessoria jurídica daquele órgão.

 Infelizmente, os dirigentes da SEG optaram por manipular a
torcida, os patrocinadores e todos os envolvidos, espalhando
inverdades com o objetivo de prejudicar e desacreditar a SAF e
atrapalhar nossa caminhada. Essas mesmas pessoas passaram
meses aliciando nossos colaboradores e funcionários, acreditando
que suas ações ficariam impunes. No entanto, temos a certeza de
que a verdade prevalecerá, e todos verão que estávamos
trabalhando incansavelmente para fortalecer e expandir o Gama.

 É importante destacar que a SEG ainda não realizou uma eleição
para a presidência, deixando o Gama SAF em uma posição
delicada. Aguardamos ansiosamente por essa eleição, pois é
fundamental termos um sócio comprometido com os interesses
da SAF, alguém que defenda nosso time com unhas e dentes, e
não o ataque como vem sendo feito pela antiga e atual direção da
SEG.
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 Nossos adversários podem acreditar que têm o poder de
destruir o Gama SAF, mas estão equivocados. Unidos, somos
mais fortes do que qualquer obstáculo que tentem impor
sobre nós. Nossa missão é fazer a diferença e reescrever a
história do clube. Nosso foco está na construção de algo
extraordinário.

 Neste momento, gostariamos de expressar minha profunda
gratidão ao presidente da Federação do DF, Daniel
Vasconcelos, por seu apoio incondicional ao GAMA SAF. Sua
dedicação à nossa causa e defesa incansável do Gama SAF
são inestimáveis. Também gostaria de agradecer à CBF e às
pessoas que trabalharam conosco pelo apoio concedido até a
suspensão do CNPJ e à liminar obtida pela SEG para atuar
com o futebol do Gama. Infelizmente, o futebol brasileiro não
merece atuações de pessoas que buscam apenas o próprio
ego e interesse pessoal. 

 Agradeço a todos vocês, torcedores e colaboradores fiéis, por
estarem ao nosso lado durante esta jornada desafiadora.
Juntos, superaremos as adversidades e faremos o Gama
brilhar novamente. Nosso futuro é promissor, e nossa
determinação é inabalável.
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 Durante todo o percurso, tivemos a certeza de que confiar
em Deus era a chave para o sucesso, e colocamos tudo nas
mãos Dele, pois sabemos que Seus planos são perfeitos e Sua
justiça prevalecerá.

 Como diz o livro de Eclesiastes, tudo tem seu tempo
determinado, e cada propósito tem o seu lugar debaixo do
céu. E em cada etapa, não importava quão difícil fosse, jamais
duvidamos que Deus estava ao nosso lado. Nenhum dos
propósitos divinos pode ser impedido, e o Senhor Deus é
soberano sobre todas as coisas. Seu poder é ilimitado, e nada
pode frustrar Seus planos.

 Ao longo dessa jornada, testemunhamos a grandiosidade de
Deus, cada desafio superado nos fortaleceu e nos tornou
ainda mais corajosos. Não há motivo para temer, pois nosso
Deus está conosco em cada passo que damos. Como o Salmo
37:5 nos ensina: "Entregue o seu caminho ao Senhor; confie
nele, e ele agirá."

 É com esse espírito alvi-verde que seguimos adiante. Unidos
pela fé, determinação e confiança em Deus, estamos prontos
para enfrentar novos desafios e conquistar mais vitórias. 
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 Que esta união, fé e confiança nos guiem sempre. Juntos,
seremos vencedore, pois temos a certeza de que Deus está no
controle de nossos destinos.

 Saudações alvi-verdes, a todos que vestem essa camisa com
orgulho e carregam a chama da fé em seus corações!

Leonardo Scheinkman 
Diretor Gama SAF



INTRODUÇÃO



 O presente relatório tem como objetivo analisar a gestão da
Gama Sociedade Anônima do Futebol (GamaSAF) durante o
ano de referência, com foco na transição da Sociedade
Esportiva do Gama (SEG) para o modelo de clube-empresa,
adotando o formato de Sociedade Anônima do Futebol (SAF).
A transformação da SEG em SAF representa um importante
marco na busca pela sustentabilidade financeira e esportiva
do clube.

 Ao longo do relatório, serão abordados os principais pontos
relacionados à transição para o modelo de clube-empresa,
destacando os desafios enfrentados, as resistências
encontradas e as ações tomadas para superar essas barreiras.
Serão explorados os impactos financeiros e esportivos dessa
transformação, bem como a implementação de práticas de
transparência e governança corporativa.

 É importante ressaltar que a mudança para o modelo de SAF
envolve a entrada de investidores externos, que contribuem
com recursos financeiros para o clube. Essa alteração traz
consigo a necessidade de redefinir a estrutura de gestão,
estabelecer mecanismos de controle e tomada de decisões
mais eficientes, visando a maximização dos resultados
esportivos e financeiros.
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 Nesse contexto, serão exploradas as oportunidades
surgidas a partir da transformação em SAF, considerando
a possibilidade de investimentos em infraestrutura,
contratação de jogadores de maior qualidade,
desenvolvimento das categorias de base e a projeção
internacional do clube por meio de parcerias estratégicas.

 Além disso, o relatório abordará as ações realizadas para
valorizar a torcida e promover projetos sociais, buscando
fortalecer a relação do clube com a comunidade e
estimular o engajamento dos torcedores.

 Por fim, serão apresentadas as perspectivas futuras e as
oportunidades que se abrem para o futebol do Gama
como uma SAF, evidenciando os benefícios alcançados e
os desafios a serem superados no caminho para a
consolidação como um time de destaque no cenário
esportivo nacional e internacional.
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CONTEXTO DA
TRANSFORMAÇÃO
EM SAF



 A transformação do Futebol da Sociedade Esportiva do Gama
em Sociedade Anônima do Futebol (SAF) ocorreu em um
momento em que o futebol brasileiro estava passando por
mudanças significativas em sua estrutura de gestão. Em
agosto de 2021, a Lei da SAF foi sancionada, abrindo caminho
para que os clubes brasileiros adotassem esse novo modelo
de gestão.

 A Lei da SAF foi criada com o intuito de possibilitar a
profissionalização e a modernização da gestão dos clubes de
futebol no Brasil. Essa legislação permitiu que os clubes se
transformassem em sociedades anônimas, abrindo espaço
para a entrada de investidores externos e a captação de
recursos financeiros necessários para o desenvolvimento e
aprimoramento das atividades esportivas.

 Para o Gama, essa transformação representou uma chance
de recuperação e reestruturação. Como muitos outros clubes
brasileiros, o Gama enfrentava dificuldades financeiras e
acumulava dívidas, o que afetava negativamente seu
desempenho esportivo e sua capacidade de investimento. A
adesão ao modelo de SAF ofereceu a oportunidade de
reverter essa situação, atraindo investidores interessados em
contribuir para a sustentabilidade do clube.
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  Ao se tornar uma SAF, o Gama pôde buscar aporte
financeiro para investir em infraestrutura, contratação de
jogadores e desenvolvimento de suas categorias de base.
Além disso, a captação de recursos permitiu a criação de
programas sociais e projetos para fortalecer a relação com
a comunidade e aumentar o engajamento dos torcedores.

 A transformação em SAF não foi isenta de desafios e
resistências, mas o clube demonstrou determinação em
superar essas barreiras, buscando implementar práticas de
transparência e governança corporativa para garantir uma
gestão mais eficiente e responsável.

 Assim, a mudança para o modelo de SAF abriu novas
perspectivas e oportunidades para o futebol do Gama,
possibilitando que o clube se fortaleça e se consolide como
uma equipe competitiva tanto nacional como
internacionalmente. A transformação do futebol da SEG
em SAF foi aprovada pelo Conselho do Clube, levando em
consideração as vantagens desse modelo de gestão. 
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 A entrada de investidores externos poderia proporcionar
recursos financeiros necessários para o pagamento de dívidas,
a melhoria da infraestrutura do clube, a contratação de
jogadores de maior qualidade e o desenvolvimento das
categorias de base. Além disso, a adesão à SAF também
possibilitou a implementação de práticas de transparência e
governança corporativa, o que contribui para a
profissionalização da gestão do clube.

 Com isso, o Gama poderia se tornar mais atrativo para
patrocinadores e parceiros comerciais, fortalecendo sua
posição no mercado esportivo. É importante ressaltar que,
embora a transformação em SAF tenha se mostrado uma
tendência no futebol brasileiro, muitos clubes ainda estão em
estágio inicial de implementação desse modelo.

 O Gama, juntamente com outros clubes que aderiram à SAF,
está na vanguarda desse movimento, buscando consolidar e
explorar as oportunidades oferecidas por esse novo modelo
de gestão. Essa transformação representa uma mudança
significativa na forma como os clubes de futebol são geridos
no Brasil, apontando para um futuro em que a
profissionalização, a transparência e a busca por recursos 
 financeiros sustentáveis serão fundamentais para o sucesso
esportivo e financeiro das agremiações.



OBJETIVOS DA
TRANSFORMAÇÃO
EM GAMA SAF



 A transformação da Sociedade Esportiva do Gama em Gama
SAF trouxe consigo uma série de objetivos estratégicos para o
clube, cujo principal alvo era atrair investidores a fim de
fortalecer a instituição e possibilitar que o Gama atingisse alto
desempenho em todas as competições, equilibrando-se com
clubes tradicionalmente vencedores.

 A busca por investidores era fundamental para providenciar os
recursos financeiros necessários para o desenvolvimento do
futebol profissional do Gama. A adesão ao modelo de SAF
permitiu ao clube oferecer aos investidores a oportunidade de se
tornarem acionistas e, assim, participarem das decisões
estratégicas e do crescimento do clube. Esses investimentos
seriam direcionados para a contratação de jogadores de maior
qualidade, investimentos em infraestrutura esportiva e
desenvolvimento das categorias de base, áreas fundamentais
para a competitividade do clube.

 Adicionalmente, ao atrair investidores, o Gama SAF buscava
melhorar sua capacidade financeira para pagar dívidas e
equilibrar suas finanças, honrando seus compromissos e
regularizando sua situação fiscal e trabalhista, evitando sanções
e restrições que pudessem prejudicar sua participação nas
competições esportivas.
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 A transformação em Gama SAF também teve como propósito
aprofundar a profissionalização e a transparência na gestão do
futebol. Com a separação entre o clube social e o departamento
de futebol, foi possível estabelecer práticas de governança
corporativa e transparência, seguindo as diretrizes estabelecidas
pela Lei da SAF. Isso incluiu a definição de processos claros de
prestação de contas, adoção de mecanismos de controle e
transparência financeira, entre outras medidas que visam garantir
uma gestão eficiente e ética.

 Ao atingir esses objetivos, o Gama SAF almejava fortalecer sua
imagem e atrair patrocinadores e parceiros comerciais
interessados em associar suas marcas a um clube
profissionalmente gerido e competitivo. O aumento da
visibilidade e do prestígio do clube também poderia abrir portas
para novas fontes de receita, como venda de direitos de
transmissão, merchandising e realização de eventos.

 Em resumo, a transformação em Gama SAF teve como objetivos
principais atrair investidores para fortalecer o clube, possibilitar a
participação competitiva em todas as competições e equilibrar-se
com clubes tradicionalmente vencedores. Além disso, aprofundar
a profissionalização, transparência e governança corporativa
também foi um objetivo fundamental para o Gama, visando
fortalecer sua imagem e atrair novas oportunidades de negócio.



DIFICULDADES
NA TRANSIÇÃO



 A transição do Gama para o modelo de clube-empresa foi acompanhada por
uma série de desafios que impactaram significativamente o processo. O clube
já enfrentava um cenário financeiro delicado antes da mudança, com dívidas
acumuladas e uma situação complexa para ser resolvida. Essas questões se
tornaram ainda mais evidentes nos primeiros seis meses após a transição, que
foram descritos como desastrosos para o Gama.

 A principal dificuldade enfrentada pelo clube foi a necessidade urgente de
valorização. As dívidas não pagas e a situação financeira instável colocaram o
Gama em uma posição desfavorável, tornando essencial buscar estratégias
efetivas para recuperar sua sustentabilidade financeira e credibilidade no
mercado. A falta de recursos financeiros adequados limitou a capacidade do
clube de investir em infraestrutura, contratação de jogadores e outras áreas
essenciais para a competitividade.

 Além disso, a transição para o modelo de clube-empresa exigiu uma
reestruturação interna e uma mudança de mentalidade por parte dos
dirigentes, funcionários e torcedores do Gama. A adaptação a um novo
sistema de governança e a compreensão das responsabilidades e obrigações
relacionadas ao modelo de clube-empresa representaram desafios adicionais.

 O modus operandi antes da SAF não poderia mais acontecer. A SAF não
poderia entrar em nenhuma situação que iria criar problema com a Receita
Federal e também com seus investidores. Foram pedidos para que
quitássemos a dívida de alguns conselheiros antes da conta no banco da SAF
ser aberta no Brasil. Não sabíamos que ia demorar meses para que isso
acontecesse. Os conselheiros do clube só estavam interessados em receber os
valores deles e não tiveram paciência para resolver as questões de trâmites
burocráticos.
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DIVERGÊNCIAS
ENTRE A SEG E
A GAMA SAF



  Durante o processo de transição para o modelo de clube-empresa,
surgiram divergências entre a SEG e a GamaSAF, comprometendo a
harmonia e a eficácia da gestão. Essas divergências foram especialmente
evidentes em relação ao presidente da SEG, Webber Magalhães, cujas
ações tiveram impacto direto na relação entre as partes envolvidas.

 Uma das principais fontes de divergência foi o afastamento de
investidores que haviam firmado contratos de Memorando de
Entendimentos (MOU) e mútuo com a GamaSAF, comprometendo o
aporte de R$32.000.000,00 (trinta e dois milhões de reais) para o clube.
Webber Magalhães, como presidente da SEG, tomou decisões que
prejudicaram a continuidade dessas parcerias, resultando no afastamento
dos investidores. Essa situação causou consequências negativas,
comprometendo as ações planejadas e afetando o fluxo de recursos
financeiros para o clube.

 Em meio a falta de garantia jurídica e a briga entre o GamaSAF e a SEG,
os investidores ficaram receosos e pediram que a SAF resolvesse a
situação antes de entrarem na sociedade. No entanto, a SEG não
demonstrou interesse em resolver o problema, e esse fato impediu o
aporte do investimento. O investidor inicial que havia se comprometido a
investir €1.000.000,00 (um milhão de Euros) na Greenwhite também
suspendeu o aporte até que a disputa entre as duas partes fosse resolvida.
Além disso, um outro investimento para a base, no valor de
R$3.600.000,00, aprovado em assembleia da SAF, também não foi
concluído devido ao pedido do presidente da SEG para que o investidor
não realizasse a operação.
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  Quando o presidente da SEG, Wendel Lopes, assumiu a posição
anteriormente ocupada por Weber Magalhaes, deixou claro que tomaria
medidas para dissolver a GamaSAF caso esta não encerrasse suas
atividades. Essa postura do presidente e a presença de um sócio
minoritário constantemente agindo contra a SAF geraram um ambiente
desfavorável para uma colaboração efetiva entre as partes. A
comunidade também passou a acreditar que a SAF poderia ser
encerrada a qualquer momento, o que adicionou mais incertezas ao
cenário.

 No entanto, é importante destacar que o presidente Wendel Lopes não
estava envolvido na negociação para a criação da SAF e,
consequentemente, não possuía conhecimento completo sobre o
processo e o motivo da escolha do modelo adotado. Quando lhe foi
explicado o processo, aparentemente ele não demonstrou interesse em
entender a razão pela qual a SAF foi criada com o modelo escolhido.
Atualmente, é possível observar que o Clube Atlético Mineiro (Atletico-
MG) optou por adotar o mesmo modelo de SAF que o Gama.

 Essa falta de entendimento mútuo e diálogo contribuiu para as
divergências e dificuldades de colaboração entre a SEG e a GamaSAF,
prejudicando o avanço do clube rumo ao modelo de clube-empresa.
Para que o Gama pudesse alcançar seus objetivos, é essencial que
ambas as partes buscassem uma compreensão mútua, transparência
nas decisões e um ambiente de cooperação, permitindo a
implementação efetiva das estratégias necessárias para o sucesso do
clube.



  Problemas de comunicação entre a SEG e a GamaSAF contribuíram
para a deterioração do relacionamento entre os dois presidentes. A falta
de uma comunicação clara e eficiente dificultou o alinhamento de
estratégias e objetivos, levando a decisões contraditórias e conflitos de
interesse. Esses problemas de comunicação minaram a confiança mútua
e a cooperação entre as partes, dificultando o avanço da transição e a
implementação de ações conjuntas já que o presidente da SEG tinha
outros interesses incluindo passar a base para o clube Legião na qual ele
era advogado do dono do clube.

 Outro aspecto que agravou as divergências foi a tentativa de
interferência do presidente da SEG nas decisões e processos da
GamaSAF. Essas tentativas, muitas vezes motivadas por receios em
relação à perda de controle e à sustentabilidade do clube, criaram atritos
e conflitos com a gestão da SAF. A resistência em aceitar a entrada de
investidores externos e a perda da gestão centralizada foram pontos de
tensão que contribuíram para o distanciamento entre as duas partes.

 A falta de alinhamento, confiança e cooperação entre as partes
envolvidas dificultou a implementação de estratégias efetivas,
comprometendo a eficiência e o sucesso da gestão. 
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O BOICOTE DOS
DIRETORES E
CONSELHEIROS DA SEG
À GESTÃO DA GAMA
SAF



 A atuação dos diretores e conselheiros da SEG contra a GamaSAF
comprometeu seriamente a eficiência e o sucesso da gestão da SAF,
trazendo diversos obstáculos e prejudicando a imagem do clube. Listadas
abaixo estão as principais atitudes da SEG que contribuíram para essa
situação:

1. O então Presidente da SEG, Werber Magalhães, ligou para o fundo Jive
com o intuito de prejudicar o fechamento do investimento de R$32 milhões
com a GamaSAF, buscando fechar o negócio diretamente com ele e
tentando sabotar a negociação que estava em andamento. Essa
interferência causou incerteza no investidor e resultou na perda desse
investimento valioso para o futebol do Gama. Ficou claro que ele não queria
o sucesso da negociação.

2. Conselheiros do clube votaram pelo fim da parceria com a GamaSAF e
tornaram essa decisão pública nas redes sociais do clube. A notícia se
espalhou amplamente, gerando um impacto negativo tanto na
credibilidade da SAF quanto na reputação do Gama no cenário esportivo.

3. Por essa razão, o investidor inicial optou por não mais investir na
GamaSAF até que os problemas com a SEG fossem resolvidos. Essa decisão
foi tomada devido às interferências e controvérsias provocadas pela SEG,
demonstrando como suas ações afetaram diretamente o interesse e a
confiança dos investidores.

4. O novo Presidente da SEG, Wendell Lopes, entrou em contato com um
novo investidor captado pela GamaSAF para dissuadi-lo de investir R$500
mil nas divisões de base. Além de desistir desse investimento, o investidor
também desistiu de investir R$3,6 milhões no time profissional.

Relatório Anual 2022 18



a    5. As atitudes dos dirigentes da SEG, como o novo presidente Wendell
Lopes  
      e seu vice-presidente, demonstram claramente a intenção de boicotar a  
      atuação da GamaSAF. Eles afirmaram abertamente a funcionários do clube  
      que a GamaSAF deveria ser encerrada, ameaçando o futuro do Gama como 
      um todo. Essa postura hostil evidencia a clara intenção de prejudicar a  
      continuidade da SAF.

 6. O presidente Wendell Lopes entrou em contato com o Ministério Público 
     do Trabalho para denunciar o GamaSAF, buscando minar sua atuação e  
     criar problemas legais para a SAF. Esse tipo de ação tem o potencial de criar  
     um ambiente de insegurança e incerteza para a gestão do clube. Essa ação  
     já foi arquivada pelo Ministério Público.

7. Outra atitude agressiva foi a ligação pessoal do presidente da SEG para 
    atletas, comissão técnica e empresários, exigindo o depósito de cheques 
    garantia. Essa ação pode ter afetado negativamente a relação entre a 
    GamaSAF e seus principais atores, prejudicando a confiança e a harmonia 
    dentro do clube.

8. A decisão da SEG, em reunião do conselho, de levar à justiça supostos erros 
   e irregularidades cometidos pela GamaSAF também é um exemplo de como 
   seus dirigentes buscaram desacreditar a gestão e promover o fim ou a 
   tomada da SAF.

9. Atitudes dos dirigentes da SEG, do novo presidente Wendell Lopes e  
     seu vice-presidente, demonstram claramente a intenção de boicotar a 
      atuação da GamaSAF em fazer lives semanais em rede social para falar mal 
     da SAF e pedir para que as pessoas boicotassem a SAF e seu diretor.
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10. É lamentável que a diretoria da SEG tenha adotado uma postura tão hostil 
     e prejudicial em relação à GamaSAF. As atitudes descritas, como questionar 
     contratos já firmados, expulsar a SAF do CT e interferir na rotina dos 
     funcionários, mostram uma falta de respeito e consideração pela SAF e sua 
     autonomia como clube-empresa.

11. O aliciamento e as ameaças direcionadas ao diretor de marketing da SAF e     
     as tentativas de cancelamento do CNPJ demonstram uma clara intenção  
     de prejudicar a gestão da SAF e minar suas atividades.

12. Essas ações da diretoria da SEG não apenas prejudicaram a imagem da    
     GamaSAF, mas também afetaram sua eficiência e capacidade de atuação. A   
     interferência constante e as tentativas de boicote dificultaram  
     desenvolvimento de projetos esportivos e a busca por investimentos 
    necessários para o crescimento e o sucesso do clube.

13. O presidente da SEG, Wendel Lopes, demonstrou interesse em ceder a  
     base do clube para o proprietário de um clube rival, o Legião. Além disso, foi 
     relatado que ele anteriormente atuava como advogado dessa pessoa e 
     pretendia terceirizar a administração da base do clube. Ademais, houve a   
     intenção, que alguns classificam como petulante, de adotar as cores laranja 
     e verde para o uniforme do clube. Esse fato revela a falta de ética do então  
     presidente.

 É importante que tais questões sejam resolvidas e que a SAF possa continuar
seu trabalho em busca de excelência esportiva e sustentabilidade financeira.
O sucesso da gestão da SAF é fundamental para o desenvolvimento do
futebol do Gama e para a satisfação de seus torcedores e parceiros. A
transparência, a governança corporativa e o respeito mútuo entre a GamaSAF
e a SEG são fundamentais para garantir um ambiente saudável e produtivo
para o clube.



BENEFÍCIOS DA
TRANSFORMAÇÃO
EM SAF



 A transformação do departamento de futebol do Gama em
Sociedade Anônima do Futebol (SAF) trouxe benefícios
significativos.

 Em primeiro lugar, o clube obteve maior estabilidade
financeira, com uma gestão mais eficiente das receitas e
despesas, evitando endividamentos excessivos e garantindo o
equilíbrio financeiro a longo prazo. A separação entre o clube
social e o departamento de futebol trouxe maior
responsabilidade nas despesas, com uma gestão mais
autônoma e transparente. Isso contribui para evitar gastos
excessivos e garantir um controle rigoroso das finanças.

 Outro benefício importante da transformação em SAF é a
segurança proporcionada aos envolvidos no negócio. A
estrutura organizacional mais sólida e transparente atrai
investidores, que têm confiança em aportar recursos no clube,
sabendo que suas contribuições serão utilizadas de forma
adequada. Além disso, a SAF favorece o desenvolvimento de
projetos esportivos de longo prazo, possibilitando investimentos
consistentes na formação de talentos, melhoria das
infraestruturas esportivas e busca por resultados competitivos.
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 A transformação em SAF também proporcionou uma maior
profissionalização da gestão do clube, com a adoção de práticas
de transparência e governança corporativa. Isso torna o Gama
mais atrativo para patrocinadores e parceiros comerciais,
ampliando as possibilidades de parcerias estratégicas e o
alcance de acordos comerciais benéficos para o clube.

 No geral, a transformação em SAF trouxe uma visão mais
estratégica para o futuro do Gama, garantindo a
sustentabilidade financeira e esportiva do clube, bem como
fortalecendo sua posição no cenário esportivo nacional e
internacional. Essa mudança representa um passo importante
rumo ao desenvolvimento e crescimento do clube, permitindo
que o Gama alcance novos patamares de sucesso e
reconhecimento.
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 A diretoria da GamaSAF demonstrou esforços significativos na
busca por ações e parcerias que fortalecessem o clube. Mesmo
diante das dificuldades enfrentadas, algumas conquistas
foram alcançadas nesse sentido.

 Uma das parcerias estabelecidas foi com o SL Benfica, um
clube de Portugal, que representa uma oportunidade de
intercâmbio esportivo e troca de conhecimentos entre as
equipes. Aprovada pelo Conselho da SAF, essa parceria
envolve a colaboração em diversos aspectos, incluindo a troca
de treinadores e o auxílio no recrutamento de jogadores para
a base do Gama. O Benfica é reconhecido por ter uma das
melhores bases na Europa, o que certamente contribuiria para
o desenvolvimento e aprimoramento dos jovens talentos do
Gama.

 Outra importante parceria foi estabelecida com o Magnus
Futsal, um dos melhores times de futsal do mundo. Essa
colaboração seria especialmente benéfica para a base do
Gama, com a criação de franquias Gama/Magnus na cidade,
visando ensinar aos jovens atletas o que o futsal tem de
melhor a oferecer em Brasília. Essa troca de conhecimentos e
experiências no âmbito do futsal certamente traria ganhos
significativos para o desenvolvimento técnico e tático dos
atletas da base.
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 Além disso, a parceria com a Uniceplac representa uma
oportunidade de cooperação entre o clube e a instituição de
ensino. Essa colaboração incluiria projetos educacionais, apoio
acadêmico aos atletas e ações conjuntas em eventos esportivos e
culturais. Essa integração entre esporte e educação pode ser
altamente benéfica, proporcionando aos atletas oportunidades de
desenvolvimento tanto dentro como fora de campo.

 Essas parcerias demonstram o esforço da diretoria da GamaSAF
em buscar oportunidades de crescimento e fortalecimento do
clube, mesmo diante das adversidades enfrentadas. O
estabelecimento dessas alianças estratégicas pode trazer
benefícios mútuos e contribuir para o sucesso esportivo e
financeiro do Gama no cenário esportivo nacional e internacional

 Outra estratégia adotada pela diretoria da GamaSAF foi a
realização de viagens internacionais com o objetivo de atrair
investidores. Durante essas viagens, foram visitadas cidades
importantes, como Nova York, Orlando, Tampa, Miami, Madrid,
Bordeaux, Paris e Lisboa. Essa iniciativa demonstra a busca por
oportunidades de investimento fora do país e a abertura para
estabelecer conexões com potenciais parceiros internacionais.

 

Relatório Anual 2022 25



RESULTADOS
ESPORTIVOS



 Apesar do boicote e ações da SEG contra a GamaSAF, os
resultados esportivos durante o período em análise revelam um
desempenho promissor em diversas competições. O clube
demonstrou evolução e competitividade, consolidando-se como
uma força a ser considerada no cenário esportivo.

 No âmbito do futebol profissional, o Gama SAF conseguiu
chegar à fase final do Campeonato Candango. A equipe
demonstrou um desempenho competitivo, registrando vitórias
importantes, como a vitória sobre nosso maior rival, o
Brasiliense, por 3 a 2 no Estádio Mané Garrincha. Esses
resultados reforçam o compromisso do clube em buscar a
excelência esportiva e proporcionar aos torcedores momentos
de alegria e emoção. Infelizmente, na fase final da competição, a
equipe não obteve o resultado esperado e nem a classificação
para a Série D.

 Além do futebol profissional, a GamaSAF também obteve
resultados expressivos em suas categorias de base. O trabalho
de formação de jovens talentos mostrou-se eficiente, com
equipes conquistando títulos e revelando atletas com potencial
para brilhar no cenário nacional e internacional.
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 Esses resultados esportivos positivos são um reflexo do
comprometimento e dedicação dos jogadores, comissão
técnica e demais envolvidos no clube. Mesmo diante das
adversidades enfrentadas com as ações da SEG, o GamaSAF
demonstrou resiliência e determinação em buscar o sucesso
esportivo. Essa evolução e competitividade conquistada
reforçam a posição do clube como uma instituição com
potencial de crescimento e sucesso no cenário esportivo
brasileiro. 

 Com o compromisso de superar os desafios e continuar
avançando, a GamaSAF está construindo um futuro brilhante
para o nosso amado clube. Graças a esse trabalho o time
conquistou vaga para disputar a Copa São Paulo de Futebol
Júnior 2023 ao chegar à final do Sub-20 onde perdemos para o
Ceilândia por 1 a 0. Esses resultados refletem a importância
dada às categorias de base, que são consideradas um pilar
fundamental na construção de uma trajetória esportiva sólida e
sustentável. Já no Sub-17 saímos campeões e no Sub-15
chegamos as semifinais.

 Os resultados esportivos alcançados pela GamaSAF são fruto
do trabalho conjunto de jogadores, comissão técnica, dirigentes
e demais profissionais envolvidos no clube. É louvável o desejo
de promover uma gestão esportiva eficiente, valorizando 
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o desenvolvimento técnico, tático e físico dos atletas, bem como a
identificação e contratação de talentos promissores. A busca por
uma equipe competitiva e o fortalecimento da imagem do Gama
SAF como um time de referência no futebol brasileiro são metas
ambiciosas, mas fundamentais para o sucesso do clube.

 É realmente lamentável que a liminar obtida pela SEG tenha
impedido a participação do Gama SAF na Copa São Paulo de
Juniores, mesmo que a transformação em SAF seja respaldada
pela legislação. Nesses casos, é importante seguir os trâmites
legais e buscar ações judiciais para reverter situações
desfavoráveis.

 O compromisso em investir no aprimoramento da estrutura
esportiva é essencial para manter a competitividade e conquistar
títulos. Além disso, a consolidação de uma identidade vencedora é
importante para atrair o reconhecimento da torcida e da
comunidade esportiva em geral.

 Com esforço contínuo, dedicação e uma gestão focada em
alcançar seus objetivos, o Gama SAF tem potencial para superar
os desafios enfrentados e trilhar um caminho de sucesso no
futebol brasileiro. A torcida e o apoio da comunidade são
fundamentais para impulsionar o clube em sua jornada rumo ao
crescimento e à conquista de novos horizontes.



PROJETOS SOCIAIS
E VALORIZAÇÃO DA
TORCIDA



 O compromisso da GamaSAF com projetos sociais e a valorização
da torcida demonstra uma gestão consciente e voltada para além
do aspecto esportivo. O time entende a importância de se
envolver com a comunidade e utilizar seu alcance e influência
para promover impactos positivos na vida das pessoas.

 Dentre os projetos sociais previstos, destacam-se iniciativas
educacionais que visam incentivar a formação acadêmica e o
desenvolvimento pessoal de jovens. Por meio de parcerias com
instituições de ensino, a GamaSAF pretende oferecer bolsas de
estudo e apoio pedagógico, oportunizando um futuro promissor
para os estudantes.

 Além disso, a GamaSAF pretende promover ações esportivas que
visam a inclusão social e a promoção da saúde. Programas de
atividades físicas e esportivas são oferecidos para crianças, jovens
e adultos da comunidade, estimulando a prática esportiva como
meio de integração social, promoção da saúde e descoberta de
talentos.

 A GamaSAF também buscar se engajar em projetos de
responsabilidade social, contribuindo para causas nobres e
apoiando organizações sem fins lucrativos. O time realiza
campanhas de arrecadação de alimentos, roupas e materiais
escolares, buscando ajudar aqueles que mais precisam e
promovendo a solidariedade entre os torcedores e a comunidade
em geral.
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 Além dos projetos sociais, a valorização da torcida é um pilar
essencial da gestão da GamaSAF. O clube busca estreitar os laços
com seus torcedores por meio de ações de aproximação, como
eventos exclusivos, encontros com jogadores, promoções e
benefícios especiais para os associados. Essas iniciativas visam
retribuir o apoio e a paixão da torcida, criando uma relação de
reciprocidade e fortalecendo o vínculo emocional com o clube.

 A valorização da torcida também se reflete em um ambiente de
estádio seguro e acolhedor, com medidas de segurança e
conforto para os torcedores. A GamaSAF pretende investir em
melhorias para oferecer uma experiência positiva aos torcedores e
estimulando a presença em jogos e eventos.

 Essas ações voltadas para projetos sociais e valorização da torcida
evidenciam a responsabilidade social e a visão além do futebol da
GamaSAF. A diretoria reconhece que o esporte possui um
potencial transformador na sociedade e vai utilizar essa
plataforma para promover mudanças positivas, contribuindo para
uma comunidade mais unida, solidária e engajada.
 

Relatório Anual 2022 30



PERSPECTIVAS
FUTURAS E
OPORTUNIDADES
ESPORTIVAS



 A transformação em SAF representa um marco significativo
para o Gama, pois abre um horizonte promissor de perspectivas
futuras. Com uma gestão mais estável e responsável
financeiramente, o clube terá a oportunidade de desenvolver
uma infraestrutura sólida, modernizando seus espaços de
treinamento, estádio e demais instalações. Esses investimentos
contribuirão para a formação de uma base sólida que
sustentará o crescimento do time a longo prazo.

 Outra grande oportunidade proporcionada pela transformação
em SAF é a capacidade de atrair investimentos. Com uma
gestão profissional e transparente, o Gama poderá se posicionar
de maneira atrativa para investidores interessados em fazer
parte do projeto. Esses recursos adicionais possibilitarão a
contratação de talentos, tanto no cenário nacional quanto
internacional, fortalecendo o elenco e aumentando a
competitividade do clube nos campeonatos.

 Além disso, as parcerias estabelecidas com clubes europeus e
outras instituições renomadas abrem portas para
oportunidades de intercâmbio esportivo, transferências de
jogadores e exposição da marca em mercados estrangeiros.
Essas conexões internacionais podem impulsionar a visibilidade
do Gama e contribuir para o fortalecimento de sua reputação,
tanto no âmbito esportivo como no empresarial.
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 A transformação em SAF, de fato, abre novas possibilidades para o
Gama explorar fontes adicionais de receita, como produtos
licenciados, patrocínios e parcerias estratégicas. Essas
oportunidades podem impulsionar o clube financeiramente e
permitir um maior investimento no desenvolvimento esportivo e
infraestrutura.

 Uma gestão profissionalizada e estratégias de marketing bem
definidas serão fundamentais para aproveitar ao máximo esse novo
cenário. Atrair novos fãs, expandir a base de torcedores e conquistar
novos mercados, tanto nacional como internacionalmente, podem
trazer benefícios significativos para o clube.

 A busca constante pela excelência administrativa e a elaboração de
um planejamento estratégico bem estruturado são indispensáveis
para garantir o sucesso do GamaSAF. A implementação de ações
inovadoras também pode fazer a diferença na construção de uma
marca sólida e atrativa, tanto dentro como fora de campo.

 Com a profissionalização e o sucesso da GamaSAF, o clube pode se
tornar uma referência no futebol brasileiro e inspirar outros clubes a
adotarem o modelo de clube-empresa. Dessa forma, contribuirá
para o crescimento e a profissionalização do esporte no país,
elevando o nível competitivo e a qualidade das competições
esportivas.
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 Em resumo, a transformação em SAF apresenta uma perspectiva
promissora para o Gama e requer dedicação, comprometimento e
visão estratégica da gestão para explorar plenamente todas as
oportunidades e alcançar novos patamares no cenário esportivo
nacional e internacional.
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BOICOTE DOS DIRIGENTES
DA SEG, AÇÕES
TRABALHISTAS E
CANCELAMENTO DO
REGISTRO DA GAMA SAF



 A situação enfrentada pela gestão da GamaSAF é realmente
desafiadora e preocupante. O boicote e as ações promovidas pelos
dirigentes da SEG tiveram um impacto significativo, resultando na
fuga de investimentos e no agravamento das condições financeiras
do time. O grande número de ações trabalhistas representa uma
carga de processos legais que demandará atenção e esforços da
diretoria para resolver.

 O cancelamento do registro na Junta Comercial e a inativação do
CNPJ são problemas adicionais que impedem a GamaSAF de operar
formalmente, afetando a contratação de profissionais, a busca por
patrocínios e investimentos, bem como a participação em
competições esportivas.

 Diante desse cenário, é fundamental que a gestão da GamaSAF
continue buscando soluções legais para reverter as decisões
adversas e retomar suas atividades de forma regularizada. A
participação dos advogados e da assessoria jurídica é de extrema
importância para garantir uma defesa eficiente e encontrar saídas
para essa situação delicada.

 Com perseverança, dedicação e a busca por soluções adequadas, é
possível superar esses desafios e construir um futuro promissor para
a GamaSAF. O apoio da torcida, parceiros e da comunidade
esportiva será essencial nessa jornada para restabelecer a
regularidade da equipe e retomar seu crescimento no cenário
esportivo brasileiro.
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 A ausência de registro e a inativação do CNPJ impossibilitaram
o acesso a contas bancárias, a realização de transações
financeiras e a formalização de contratos. Essa situação impede
que a GamaSAF cumpra suas obrigações financeiras e
trabalhistas, causando impacto não apenas nos jogadores e
funcionários do clube, mas também em fornecedores, parceiros
comerciais e demais envolvidos.

 Diante dessa realidade, a GamaSAF foi obrigada a suspender
suas operações até que o registro na Junta Comercial seja
restabelecido e o CNPJ seja reativado. A diretoria e a assessoria
jurídica da SAF estão empenhadas em solucionar essa situação
o mais rapidamente possível, por meio de medidas legais e
administrativas adequadas.

 A GamaSAF está ciente da importância de honrar todos os
compromissos assumidos e, assim que for possível regularizar
sua situação junto aos órgãos competentes, empenhando todos
os esforços para cumprir com suas obrigações pendentes. A
diretoria está comprometida em buscar as soluções necessárias
para superar esse desafio e retomar suas atividades, garantindo
a continuidade do clube e o bem-estar de seus colaboradores e
torcedores.
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O REVÉS:
CANCELAMENTO DO
REGISTRO DA GAMASAF
NA JUNTA COMERCIAL DO
DF



 Apenas dez meses depois de sua criação, a Junta Comercial do
Distrito Federal cancelou o registro do GamaSAF. Tal cancelamento
ocorreu devido a questões políticas, onde o presidente da Junta
Comercial tomou uma decisão de forma unilateral divergente do
colegiado do próprio órgão.

 Contrariando o parecer da assessoria técnica da Junta Comercial
do DF, que recomendava a concessão de prazo para regularização
da documentação, e da assessoria jurídica, que indicava a
necessidade de abertura de processo administrativo para assegurar
a ampla defesa, o Presidente da Junta Comercial do DF decidiu
cancelar sumariamente o registro da GamaSAF. Além disso, foi
determinado o envio imediato de ofício à Receita Federal para
inativar o CNPJ da empresa.

 Sem o registro e sem o CNPJ, a GamaSAF se viu obrigada a
suspender suas atividades, pois deixou de existir formalmente,
sendo impedida de acessar contas bancárias, efetuar contratação
de profissionais, realizar parcerias e receber patrocínios ou
investimentos.

 É importante destacar que o cancelamento do registro da
GamaSAF está sendo discutido judicialmente no processo de
número 0718381-23.2022.8.07.0018, que tramita na 1ª Vara de
Fazenda Pública do Distrito Federal. Através desse processo, busca-
se reverter a decisão e restabelecer a regularidade da sociedade
anônima do Gama.
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  O cancelamento do registro da GamaSAF representa um sério
revés para o time, comprometendo a continuidade das atividades
planejadas e afetando sua imagem perante investidores, parceiros e
a própria torcida. A incerteza jurídica gerada por essa decisão impõe
um desafio adicional à gestão, que precisa concentrar esforços para
encontrar soluções e superar essa adversidade.
 Nesse contexto, é fundamental que a SAF se mantenha ativa na
defesa de seus direitos e busque todos os meios legais disponíveis
para reverter a situação. A participação dos advogados e da
assessoria jurídica é essencial para garantir uma ampla defesa e
lutar pela regularização da GamaSAF.

   A resolução deste impasse é de extrema importância para o futuro
do Gama, uma vez que a transformação em SAF representa um
caminho estratégico para o desenvolvimento sustentável do clube.
A gestão deve estar empenhada em reverter o cancelamento do
registro, buscando restabelecer a legalidade da GamaSAF e retomar
o curso dos planos traçados, visando a estabilidade financeira,
competitividade esportiva e crescimento a longo prazo.

 Espera-se que a justiça seja feita, garantindo ao Gama a
oportunidade de retomar seu papel de destaque no cenário
esportivo. A perseverança, o comprometimento e o empenho da
diretoria e de todos os envolvidos estão sendo fundamentais para
superar esse desafio e construir um futuro promissor para o Gama.
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CONCLUSÃO



 O presente relatório de gestão destaca os principais desafios,
conquistas e perspectivas da GamaSAF durante o período
analisado. Apesar de ter enfrentado dificuldades significativas,
como ações e boicotes por parte dos dirigentes da SEG, o
cancelamento do registro na Junta Comercial e a suspensão
das atividades devido à inativação do CNPJ, é importante
ressaltar que a GamaSAF continua determinada a superar esses
obstáculos e retomar suas operações.

 A transformação em Sociedade Anônima do Futebol trouxe
benefícios para o time, como maior estabilidade financeira,
possibilidade de atrair investimentos e fortalecimento da
gestão. Além disso, foram realizadas parcerias estratégicas,
viagens internacionais e ações sociais para aproximar o clube da
comunidade e valorizar sua torcida.

 No entanto, divergências internas, interferências e boicotes por
parte de dirigentes da SEG afetaram negativamente a eficiência
e o sucesso da gestão da GamaSAF. Isso resultou no
afastamento de investidores, comprometimento da imagem do
clube e agravamento de questões trabalhistas, gerando
consequências financeiras e jurídicas.
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 Diante desse contexto, a GamaSAF está empenhada em
resolver os problemas e retomar suas atividades de forma
regularizada. A busca pela regularização do registro na Junta
Comercial e a reativação do CNPJ são prioridades para a
empresa, visando cumprir com todos os compromissos
assumidos, honrar obrigações financeiras e trabalhistas, e
assegurar a continuidade do clube.

 Por fim, é fundamental ressaltar que a GamaSAF está
empenhada em seguir os trâmites legais, tendo proposto um
processo judicial para discutir a situação e buscar a defesa de
seus interesses. A diretoria e a assessoria jurídica estão
comprometidas em garantir a busca por soluções que
permitam restabelecer a atuação plena da GamaSAF.

 A GamaSAF agradece o apoio de sua torcida, parceiros e
colaboradores durante esse período desafiador. Com a
superação das dificuldades e a retomada de suas atividades, a
empresa está confiante em seu potencial de crescimento, em
oferecer resultados esportivos consistentes e em contribuir para
o desenvolvimento do futebol brasileiro.
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